



Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**Audience : **499000**Sujet du média :

Actualités-Infos Générales

Edition: 13 aout 2022 P.11

Journalistes: Axelle Mariet

Nombre de mots: 481

p. 1/1

châteauroux stage festival darc

côté stage



en partenariat avec



Éric Bellet présente le stage <u>Darc</u> aux élus

Chaque année, Éric Bellet organise une visite de Darc pour les élus de la Ville et du Département. Une occasion pour lui de leur présenter l'étendue du stage.

e stage festival Darc est un rendez-vous incontournable du mois d'août. Depuis 2003, la Ville de Châteauroux et le Département de l'Indre parrainent cet évènement qui est un partenaire financer important. Chaque année, il parraine deux soirées du festival : pour cette édition, c'est le concert du groupe local Baptist' et Calogero qui a été choisi par le Département. Bien sûr, comme tous les ans, le spectacle final fait aussi partie de la liste.

« La venue des élus me prouve aussi l'intérêt qu'ils portent au stage »

Pour cette 47° édition du stage festival Darc, une visite officielle a été organisée, pour présenter les infrastructures mises en place cette année. Gil Avérous, maire de Châteauroux, ainsi que Marc Fleuret, président du conseil départemental de l'Indre, ont répondu



Pour Éric Bellet, il est important de présenter le stage aux élus.

présent à l'invitation, avec de nombreux élus.

À la tête de cette visite, Éric Bellet, directeur du stage festival de Darc. « C'est important de présenter à nos partenaires ce qu'on fait à Belle-Isle et de voir les différents ateliers. On est subventionnés par eux, c'est donc évident de leur montrer ce qu'on fait avec cet argent, explique Éric Bellet. La venue des élus me prouve aussi l'intérêt

qu'ils portent au stage et au festival. »

Présenter l'étendue des services

Durant près d'une heure, le groupe déambule dans les allées du stage de danses, à la découverte des différents ateliers: dans e indienne, claquettes ou encore danse orientale, aucun cours ne passe à la trappe. Presque tous les équipements sont installés au même endroit, c'est-à-dire que le site de Belle-Isle. « On parle de village de Darc et c'est un vrai avantage. Ici, vous pouvez bien sûr retrouver presque la totalité des salles pour les cours de danses, mais aussi la cafétéria, une salle de repos ou encore une structure médicale avec des médecins, des infirmières et des masseurs », explique le directeur.

Des nouveautés pour cette 47e édition

Cette année, la présentation apporte quelques nouveautés. Pour la première fois, le stage festival Darc est en collaboration avec l'Assurance-maladie. Depuis jeudi ll août, un atelier explicatif sous forme de jeu est mis en place sur le site pour les stagiaires.

Côté discipline, il y a aussi du nouveau. « On a décidé d'arrêter de proposer de la capoeïra car la demande diminuait trop. Mais pour la première fois, on propose un cours de Pilates », confie Éric Bellet.

Axelle Mariet

